

## Rapport d'activité et Bilan sportif 2021 (Sébastien GEORGES)

Ce rapport d'activité et bilan sportif avait (détails ci-dessous) déjà été publié sur le site Internet du club, en 2 parties, accessibles aux adresses :

- <https://www.echecsclubcorbas.fr/index.php/17-le-club/880-rentree-2021>
- <https://www.echecsclubcorbas.fr/index.php/17-le-club/881-rentree-2022>

### **Rétro 2021 : L'ECCM atteint les sommets !**

Une nouvelle année s'achève ! Après des mois de pandémie, on reprend la compétition lentement mais sûrement. En effectuant le bilan de cette année, nous sommes très fiers de la capacité du club à être resté actif même en ces temps troublés, grâce à nos salariés et bénévoles dévoués et bien sûr à nos joueurs très motivés. Sur ce, place à la première partie de la rétro 2021 !



### **Corbas Mions VS New York :**

C'était un grand jour pour notre club, un jour dont on se souviendra. De cette période Covid il restera des moments inoubliables, celui-ci gardera une place de choix ! L'idée de rencontrer des grands clubs "online" était née pour garder nos jeunes en contact avec la compétition ! Vincent a mis tout son talent pour dénicher ce match contre le Marshall Chess Club de New York. Pouvoir l'organiser, c'était déjà un rêve, le gagner c'est un exploit. Un match acharné où la première manche, où nous avons les noirs, s'est soldée par un match nul 4 à 4 (et 2 nulles). La deuxième manche avec les blancs a été maîtrisée par nos 10 jeunes, victoire 6 à 3 (et 1 nulle). Ce 9 janvier, les jeunes de Corbas-Mions ont battu ceux de New York aux échecs !



### Tournoi "Résiste !" en présentiel :

Masqués et motivés, ce sont 43 jeunes du club qui sont venus participer ce matin à notre tournoi "résiste" pour retrouver la compétition en présentiel ! Un tournoi entre nous dans le format d'un circuit jeunes pour goûter de nouveau à la saveur des luttes face à face ! Et des luttes il y en a eu, avec un tournoi très relevé et surtout un super moment passé tous ensemble et une vraie bouffée d'oxygène ! Bravo à Mathis qui gagne le tournoi d'un cheveu devant Tristan et Virgile. Côté féminines, victoire de Ghizelène devant Lisa et Mathilde !



*Le grand  
retour des  
anciens de  
l'EECM !*

*Dimanche  
16/05 18h00  
en direct  
commenté sur  
Twitch !*

### Le clash des générations:

Depuis plus de 20 ans que ce club existe l'équipe jeunes n'a jamais été aussi forte, aucun doute là-dessus. Toutefois de sacrés joueurs se sont succédé ces dernières années et même s'ils sont quasiment tous en semi retraite, ils gardent de sacrés

restes ! Le Dimanche 16 mai à 18h00 les vieux briscard issus des anciennes équipes jeunes sont revenus pour challenger l'équipe jeune actuelle dans un match en ligne ! Cette rencontre commentée en live a surtout été un prétexte pour parler de l'histoire du club, et des anciens joueurs qui l'ont fait grandir. Une belle réussite, couronnée par la victoire des jeunes contre les anciens !



### Championnat du Rhône Jeunes :

Ils ne savaient pas que c'était impossible, alors ils l'ont fait. Quel week-end ! Le samedi déjà bien engagé, avec 2 titres en petits-poussins (Nahil) et poussins (Virgile). Dimanche, les « grands » ont remis ça avec 3 nouveaux titres en pupilles (Guillaume), benjamins (Tristan) et minimes (Mathis). Ça s'appelle un grand chelem, et puis c'est tout. Si on résume, ça fait 7 titres sur 10 possibles, 17 podiums, premier club (pour la 14ème année consécutive). Et on ne s'en lasse même pas. En dehors des titres, bravo à tous les joueurs et joueuses. On espère que tous auront pris du plaisir à jouer de nouveau en présentiel.



## Championnat de Ligue Jeunes :

Les championnats de Ligue jeunes 2021 resteront un super souvenir pour tout le club ! Nous nous étions proposés pour l'organisation originale et nous avons donc tenu promesse et essayé d'offrir les meilleures conditions possibles pour tous ! Notre club a donc terminé avec 4 titres et 11 podiums conserve le titre de premier club de toute la région Rhône Alpes Auvergne. Je voudrais encore une fois remercier nos entraîneurs pour tout le travail réalisé mais aussi tous les bénévoles pour leur engagement au service de nos jeunes ! Sans vous tous cette fête n'aurait pas été aussi belle !



## Top Jeunes 2021 à Mions :

La magnifique salle Convergence et Mions a été la capitale des échecs Français fin Août ! Notre équipe de Corbas Mions a été parmi les 12 équipes à se disputer le titre. La journée d'ouverture a été marquée par la visite de Tony Parker. Après une nulle à l'issue d'un match très serré contre Marseille, notre équipe jeune est parvenue à remporter la première place de la poule et ainsi à accéder en finale du Top Jeunes ! **Corbas Mions termine la saison 2020-2021 vice champion de France jeunes d'échecs par équipe !**



### Tournoi de rentrée :

Nous avons eu l'idée en juin dernier d'organiser un tournoi de rentrée en parties lentes pour mettre fin à un an et demi de blitz confinés. Nous ne pensions pas à ce moment là avoir autant de monde à la salle des fêtes de Corbas ! Nos opens A et B ont donc fait le plein le week-end du 25 et 26 septembre avec pour tous un vrai plaisir de se retrouver. Dans l'open A, Guillaume 2ème et Nicolas 3ème réalisent un beau tir groupé derrière le vainqueur Louis Vallée de Vandœuvre. Dans l'open B, Emma obtient une très jolie 3ème place derrière les deux vainqueurs. Un grand bravo aux 48 joueurs du club qui ont participé, à tous les bénévoles pour tout le travail accompli et à Bernard et Matthieu pour l'arbitrage.



### Reprise de la compétition par équipe adultes :

Après des mois d'interruption à cause de la pandémie, nous étions heureux d'annoncer la reprise des matchs par équipe adulte le week-end du 16 et 17 octobre ! Ce fut un véritable étape de la reprise de la pratique des échecs en présentiel, couronnée par cinq victoires sur les six matchs du week-end.



### Championnats de France jeunes :

Le championnat de France d'échecs 2021 restera dans nos mémoires et dans l'histoire du club comme le championnat de tous les records : avec notre premier titre de l'histoire remporté par Maëlys chez les petites-poussines, le podium de Virgile chez les pupilles (deuxième podium de l'histoire du club chez les garçons) et notre troisième place au classement général des clubs, c'est pour tous un événement exceptionnel que nous venons de vivre à plus de 70 dont 36 jeunes. Notre club a été le club le plus représenté de ces championnats, là encore un record et une énorme satisfaction. Je tiens à remercier et à féliciter tous les compétiteurs qui ont donné leur maximum pendant toute cette semaine, avec un remerciement tout particulier à nos trois entraîneurs Matthieu, Julien et Bernard qui ont réalisé un travail exceptionnel et ont su amener tout le groupe à un niveau jamais atteint. Merci également à vous tous, parents bénévoles, pour votre implication et votre passion : c'est tout un club qui, uni, a su obtenir un résultat exceptionnel terminé par un feu d'artifice de récompenses.



### Championnat du Rhône Jeunes :

Un immense bravo à tous nos jeunes qui ont participé aux Championnats du Rhône Jeunes ce WE ! Chez les garçons, nous avons le magnifique titre de Enzo, et le podium de Guillaume. Chez les filles, c'est un véritable raz de marée avec 4 titres (en poussines avec Maëlys après son titre national, en pupillette avec Pénélope, en Benjamine avec Ghizelène et en Minime avec Lisa) et un vrai feu d'artifice en Benjamines et Minimes puisque ces 2 podium féminins sont 100% Corbas-Mions ! On notera également le podium de Kira pour sa toute première compétition, bravo ! Au total, ce sont 30 de nos jeunes qui se sont qualifiés ce WE (ainsi que 6 autres qui sont qualifiés d'office) pour le Championnat de Ligue en Février!



### 2ème week-end de Top Jeunes :

En remportant sur le score net de 16-0 la victoire contre Hyères, notre équipe jeunes accède à la poule haute et se maintient en top jeunes cette saison ! 3/4 ce week-end du 18 au 20 décembre après la défaite contre Cannes. Pour la 4ème année consécutive notre club se classera dans les 8 meilleures équipes de France, objectif atteint ! Rendez vous à la Pentecôte pour la phase finale qui sera encore cette année une fête ! Bravo à tous, et plus particulièrement à notre coach Matthieu, un grand merci aux parents accompagnateurs avec mention spéciale pour notre Vice Présidente Pascale pour la logistique sans faille de ce week-end !



### 12ème Open International de Corbas :

Nous étions très heureux de pouvoir organiser notre open après l'annulation de l'édition précédente. 142 joueurs sont venus à Jean Jaurès pendant les quatre jours, 100 dans le A et 42 dans le B, ce qui a donné une vraie fête des échecs ! Un record ! Encore merci aux joueurs de s'être mobilisés, à la Mairie de Corbas de nous prêter ce superbe gymnase ! Dans l'open Fide, cette édition a été remportée par Mathis Sabatier de Corbas-Mions devant le russe Artur Movsesian, Olivier Betton du LOE et le danois Hakan Lane. Dans l'open B, Mhannad Mayo de Ste-Foy remporte le titre devant Thibauld Chaize de l'EDL et David Tinoyan de Massis. Bravo aux jeunes, qui ont ferrailé pendant 11 matchs avec de nombreuses très belles parties à suspense qui témoignent d'un très bon niveau de jeu ! Un grand merci aux nombreux membres du club, joueurs, entraîneurs et bénévoles, qui ont participé d'une façon ou d'une autre à ce week-end d'échecs à Jean Jaurès !